
Карапузов, посещающих детский сад по улице братьев Мазиковых, воспитывают в зловонии от соседнего мусорника

Горловский Медиа Портал
03.08.11 12:20

Несмотря на то, что вопрос с вывозом мусора в Горловке якобы решен - определены
компании, обслуживающие город, составлены графики вывоза ТБО - в отдельных
районах Горловки по-прежнему можно увидеть картину, когда мусорные баки просто
трещат по швам от количества бытовых отходов, а вокруг образовываются стихийные
свалки.      
  Так, сегодня в редакцию сайта обратились жители одного из домов, расположенного
по улице Космонавтов Волковых, с жалобой на то, что в их дворе уже давненько не
вывозился мусор. И это при том, что в 50 метрах стоит детский сад. На жаре мусорная
масса превращается в зловонную помойку, а ветер разносит ее по всем окрестностям.   
         

  
      
    Для увеличения нажмите на изображение  
      
  Обращения в обслуживающее коммунальное предприятие не дали результатов.
Говорят - есть график, так что ждите. Да и вообще, вывозом мусора они не занимаются.
 
  Действительно, вывозом мусора в этом районе Горловки занимается компания ООО «Э
ко Альянс
»
, однако установленные графики вывоза - от 4 до 7 раз в неделю - ею не выполняются. О
проблеме в исполкоме знают, однако как ее будут решать, пока непонятно.

Как прокомментировал ситуацию заместитель городского головы Вадим Исаков, ранее
данный перевозчик обращался к городским властям с просьбой поднять тарифы на
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вывоз мусора и норму накопления ТБО, однако управленцы готовы пойти на это только в
том случае, если вместе со стоимостью повысится и качество предоставляемой услуги.

По всей видимости? перевозчика такой порядок вещей не устраивает? и ситуацию с
невывозом мусора ООО «Эко Альянс» управленцы рассматривают не иначе как попытку
давления, целью которого является желанное для руководства компании повышение
тарифа на вывоз ТБО.

Власть в свою очередь не видит другого пути выхода из сложившейся ситуации, кроме
как расторгнуть договор с нерадивой компанией. Тем более, что претензионная работа
по первой поступившей жалобе уже проведена, данный случай - уже второй по счету.  
  Кроме того, недовольны горловчане и состоянием подготовки отопительных труб к
зимнему периоду. Как рассказывают жильцы, пару лет назад те участки отопительной
системы, которые хорошо просматриваются с дороги, получили новое
теплоизоляционное покрытие, однако участки, скрытые от зорких глаз многочисленных
комиссий, так и остались в плачевном состоянии.   
         

  
      
    Для увеличения нажмите на изображение  
      
  Жители дома надеются, что обратившись в прессу они обратят внимание властей на
свои проблемы, а пока им остается только затыкать нос, проходя ежедневно мимо
переполненных мусорных баков.   
  "Горловский Медиа Портал"
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